

暑さも少しずつ落ち着き、涼しい風が吹くようになりました。いよいよ秋本番ですね。子どもたちと散歩に出かけると、落ちている葉の色や草花の変化に秋を感じています。気候も良くなってきたので、これからどんどん外へ出かけていき、体を動かして遊び、体力作りしていきたいと思います。

## 今月の予定

- 5日(火) 体操教室(ぺんぎん組)
- 15日(金) 園外保育<お弁当>
- 18日(月) 身体計測
- 19日(火) 体操教室(ぺんぎん組)
- 21日(木) 避難訓練
- 22日(金) 交通安全教室(ぺんぎん組)

## お願い・お知らせ

- ・22日(金)の交通安全教室は、まんぼう小規模保育園でぺんぎん組さんが行います。
- ・厚着をしすぎると汗をかき、風邪をひく要因になります。室内は過ごしやすくしていますので、登園時は上着で調節をしていきましょう。
- ・歩く機会が増えてきます。靴が足に合っているか、サイズの見直しをしてみてください。

## 運動会楽しかったね♡



運動会ではたくさん参加していただき、ありがとうございました。子どもたちもおうちの人と一緒に活動をととても喜び、いつも以上の笑顔でした。かわいい団扇もありがとうございました。華やかな応援が、子どもたちの励みになったと思います。ご協力、本当にありがとうございました。